

INFORMATION- VERANSTALTUNG

FÜR MIGRANT*INNEN

Seit dem 1. Januar 2019 gilt in der Schweiz das neue Ausländer- und Integrationsgesetz (AIG). Es hat wichtige Änderungen der Regeln zu den Bewilligungen, zum Arbeiten oder zum Familiennachzug gebracht. Neu können auch niedergelassene Migrant*innen ihren Aufenthaltsstatus verlieren, wenn gewisse Integrationskriterien nicht erfüllt sind.

Das neue Ausländer- und Integrationsgesetz (AIG)

- Eine Expertin der Schweizerischen Flüchtlingshilfe stellt uns die Änderungen im neuen AIG vor.
- Wir diskutieren gemeinsam, welchen Einfluss das neue AIG auf die Arbeit von Institutionen und Migrant*innen-Organisationen hat.
- Die drei Organisationen Caritas Aargau, HEKS Aargau-Solothurn und Anlaufstelle Integration Aargau (AIA) stellen ihr Angebot vor.
- Sie erfahren, mit welchen Fragen Sie wo an der richtigen Stelle sind.

Die Veranstaltung richtet sich sowohl an Vertreter*innen von Migrant*innen-Organisationen als auch an weitere Interessierte.

Die Teilnahme ist persönlich oder per Zoom möglich und kostenlos. Eine Anmeldung bis spätestens am 8. September ist obligatorisch.

INFORMATION

Mittwoch, 16. September 2020
19.00 - 21.00 Uhr

Bullingerhaus
Jurastrasse 13
5000 Aarau

Referentin: Christina von Gunten,
Anwältin der Schweizerischen
Flüchtlingshilfe (SFH)

Anmeldung:
integration@integrationaargau.ch
062 823 41 13

*Eine gemeinsame
Veranstaltung von*

INTEGRATION 
AARGAU

 **HEKS
EPER**

CARITAS Aargau